
湖西大学校 交換留学 月例報告書（2022 年 11 月分） 

小川莉奈 

はじめに 

 今月は、授業の内容や休日の過ごし方、私が個人的に活動していることなどについて

報告していきたいと思います。 

 

授業 

 私は「大衆音楽ビジネス」という授業を履修しているのですが、中間テストが終わり、

グループワークが始まりました。現在韓国の学生８人と一緒に、大学内でコンサートを

開催するという設定で、コンサートの企画を練っています。このコンサートは、実際に

は行われないのですが、開催できるレベルで具体的に企画しなければなりません。いつ

どこで、どれくらいの予算で誰を招くかなどを考えています。これは他の授業や他学科

にも言えることですが、韓国はとても実践的な授業が多いなと感じています。 

 グループで話し合いをしているとき、話についていけないことが多々あり、自分の韓

国語力の低さを痛感しました。また、慣れない企画制作も相まってなかなか意見が出せ

ませんでした。話の流れを理解したり、招待する歌手について調査したりするのが特に

難しく大変でした。 

 しかし、理解が追い付かず困っているとき、ゆっくり説明してくれる方がいたおかげ

でとても心強かったです。あと少しでコンサートの企画課題が終わるので、最後まで頑

張りたいと思います。 

 

休日の出来事 

① TOPIK 

約 1 年ぶりに韓国語能力試験（TOPIK）を受けてきました。TOPIK は１～６級があ

り、６級が最上級です。昨年 10 月に受験したときは３級を取りました。1 年の間でど

れだけ成⾧したかを図るために受験しました。しかし試験を受けてみて正直なところ、

過去問よりも問題が難しく、あまりにも手ごたえがなさすぎて来月の結果発表がとても

怖いです。試験が終わってから韓国語の勉強を怠りがちなので、来年の TOPIK に向け

てまた気を引き締めて勉強に励みたいと思います。 

 

② エバーランド 

TOPIK を終えた翌日に一緒に受験した友達とエバーランドという遊園地に遊びに行

きました。韓国でやりたいことの一つがエバーランドに行くことだったので、とても嬉

しかったです。平日だったからかとても空いていて、いろんなアトラクションに乗るこ

とができました。ジェットコースターなど絶叫アトラクションがたくさんあり、本当に



楽しかったです。 

特に、エバーランドの有名なアトラクション「アマゾンエクスプレス」に乗れたのが

一番の思い出です。このアトラクションはなんといっても遊園地スタッフさんのラップ

です。ラップをしながら乗車案内をしてくれます。カメラを向けるとファンサもくれる

ので本当に面白いです。 

留学生の友達と念願の遊園地を果たせて素敵な思い出ができました。 

 

広報活動 

 私は他の交換留学生と比べて半年ほど早くから留学を

始めていますが、これを利用して４月から観光社で観光

地を広報するお仕事をしています。毎月インスタグラム

に韓国の観光地、カフェ、レストランなどを投稿してい

ます。 

このお仕事は、3 年前に湖西大学校から静岡文化芸術

大学に交換留学に来た韓国人の友人をきっかけに知り応

募しました。広報活動を通じて、学校外のさまざまな方々

に出会うことができました。自分と同じように留学に来ている人もいれば、国際結婚を

し、韓国に滞在するようになった方など、日本にいては絶対に会えなかった日本人の

方々と出会えました。そんな方々の韓国に滞在する背景

を知ったり、お話ししたりする中でとても刺激をもらう

ことができました。 

また、広報を通じていろんなところに行くことができ

ました。江陵や安東、コンサートに行く機会をいただきま

した。来月は済州島に行くことになりました。 

 友人のおかげで留学中にとても価値のある経験ができ

ているので本当に感謝しています。 




